

Sitzungsprotokoll

über die

4. Gemeinderatssitzung

vom 26. Juli 2016 im Sitzungssaal der Gemeinde Gerlos;

Sitzungsbeginn: 20:05 Uhr - Ende: 22:00 Uhr

ANWESENDE:

Herr Bürgermeister:	Andreas Haas
Herr Bürgermeister- Stellvertreter:	Martin Kammerlander
Gemeinderäte:	Walter Geisler Dietmar Tschugg Jakob Platzer Karl Geisler Jakob Schestak für Gabriele Imp Stefan Hochstaffl Wolfgang Hollaus Franz Emberger Christian Münnich

Außerdem anwesend:

Christoph Haas, Reinhard Egger, Gottfried Hoflacher
David Kammerlander, Jakob Schestak, Hans Peter Bernardi
Bianca Brabant, Szilvia Tschugg, Sandra Holzmann, Franz
Hörl

Entschuldigt waren: -

Nicht entschuldigt waren: -

Einladung sämtlicher Mitglieder der Gemeindevertretung erscheint ausgewiesen.
Die Gemeindevertretung zählt 11 Mitglieder, anwesend sind hiervon 11 – die Sitzung erscheint daher beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Tagesordnung:

- 1) Unterfertigung der letzten Sitzungsprotokolle;
- 2) Beratung und Beschlussfassung betreffend evtl. Aufstockung der Dorfbahn-Hochgarage der Schilift-Zentrum-Gerlos GmbH;
- 3) Kassaangelegenheiten;
- 4) Anträge, Anfragen, Allfälliges;

Sitzungsverlauf und Beschlüsse:

1)

Zu Sitzungsbeginn wird Herr Jakob Schestak als Vertreter für GR Gabriele Imp vom Bürgermeister als Gemeinderat angelobt.

Das 2. Sitzungsprotokoll vom 20. April 2016 wurde vorab zugestellt und wird zusammen mit dem richtiggestellten Protokoll der 1. GR-Sitzung vom 16. März 2016 von den anwesenden Gemeinderäten unterfertigt. Das 3. Protokoll vom 15. Juni 2016 wird im Zuge der nächsten Sitzung unterschrieben, da die „Liste für Gerlos“ vorab einen schriftlichen Antrag eingebracht hat, dass das jeweilige Sitzungsprotokoll mindestens 5 Werktage vor Stattfinden der nächsten Sitzung übermittelt werden möge.

Der Bürgermeister stellt den Antrag auf einen zusätzlichen Tagesordnungs-Punkt 3) „Beschlussfassung Darlehen Wasserleitung Oberhof/Innertal“. Dies wird vom Gemeinderat einstimmig genehmigt.

2)

Beratung und Beschlussfassung betreffend evtl. Aufstockung der Dorfbahn-Hochgarage der Schilift-Zentrum-Gerlos GmbH;

Die beiden anwesenden Geschäftsführer Hörl und Kammerlander informieren über den bisherigen Baufortschritt und erklären die weiteren angedachten Maßnahmen. In einer regen Diskussion werden verschiedene Standpunkte besprochen, unter anderem die geplanten brandschutztechnischen Vorkehrungen, die Frage des veränderten Ortsbildes durch die Höhe des Gebäudes sowie die künftige Verkehrssituation in diesem Bereich.

Der Bürgermeister stellt zudem klar, dass das Parkhaus keine Alternative zum geplanten Wohn-/und Parkprojekt der Gemeinde Gerlos darstellt und dies auch in keinster Weise die Umsetzung des Projekts Parken/Wohnen in Gerlos gefährdet. GF Hörl bekräftigt auf Nachfrage des Gemeinderats nochmals seine Zusage, der Gemeinde für den Bau des neuen Kindergarten-Schulhauses eine Teilfläche des Jagdhausareals zum Erwerb zur Verfügung zu stellen.

Nach einer Sitzungsunterbrechung von 10 Minuten wird die Aufstockung des Gebäudes vom Gemeinderat mit 5 JA-Stimmen bei 4 Stimmenthaltungen (Liste für Gerlos) befürwortet. Bürgermeister Haas und Vize-Bgm. Kammerlander nehmen an der Abstimmung aus Gründen der Befangenheit nicht teil. Grund hierfür ist, dass sowohl der Bürgermeister als Vertreter der Gemeinde, wie auch der Vize-Bürgermeister in seiner Funktion als Stellvertreter des Vorsitzenden im Aufsichtsrat der Schilift-Zentrum-Gerlos GmbH einen Sitz belegen.

3)

Beschlussfassung des Darlehens für die Sanierung der Wasserleitung in den Bereichen Oberhof/Innertal:

Nach Aufklärung der Gemeinderäte durch den Bürgermeister und Gemeindesekretär Christoph Haas über den formalen Fehler beim Beschluss in der letzten GR-Sitzung und der damit verbundenen nochmaligen Anbotslegung durch die Hypo Tirol Bank AG beschließt der Gemeinderat die Vergabe des Darlehens in Höhe von EUR 200.000,- an die Sparkasse Schwaz AG erneut einstimmig.

4)

Kassaangelegenheiten;

a) Der Dienstvertrag für Raumpflegerin Adelheid Rauch wird einstimmig beschlossen und durch die Gemeindevorstände unterfertigt.

b) Die Begleichung der Rechnungen der Firmen Elektro Kammerlander und Installationen Haas in Höhe von EUR 1.451,11, bzw. EUR 1.554,43 für Arbeiten am neuen Parkplatz vor dem Gemeindehaus werden einstimmig beschlossen.

c) Die Übernahme der Rechnung der Österr. Bundesforste AG in Höhe von EUR 1.428,- für Ausbesserungsarbeiten am Graseggweg wird einstimmig beschlossen.

e) Neben vorliegendem Angebot der Fa. R. Stadlmeyer GmbH für die Spenglerarbeiten bei der Dachsanierung am Rot Kreuz Heim beschließt der Gemeinderat ein zweites Angebot einzuholen, zur Ausführung soll das günstigste Angebot kommen.

f) Die Begleichung der Rechnung der Schilift-Zentrum-Gerlos GmbH in Höhe von EUR 5.998,55 für die Bestellung von ca. 4.000 lfm LWL-Kabel wird einstimmig beschlossen.

g) Die Bezahlung der Honorarnote des ZT-Ingenieurbüros Gürtler für die Brückenrevisionen an der Neederbach- und der Lackenalmbücke im Juni 2016 in Höhe von EUR 840,- wird vom Gemeinderat einstimmig beschlossen.

5)

Anträge, Anfrage, Allfälliges;

a) Die bei der Sitzung anwesenden Damen der Gerloser Krabbelstube erklären den Gemeinderäten das Problem bei der Betreuung der im Moment sehr hohen Kinderzahl. Sie beantragen die Aufstockung ihrer Dienstzeit um 1 Tag pro Woche für jede der drei Betreuerinnen auf die Dauer von etwa 1 Jahr. Der Gemeinderat beschließt einstimmig die gewünschte Aufstockung um jeweils 1 Tag in der Woche pro Betreuerin.

b) Die Inneneinrichtung und der Außenbereich der „Bärlihöhle“ sollten laut den Betreuerinnen ebenso verbessert werden. Szilvia Tschugg präsentiert einige Ideen, welche der Gemeinderat umsetzen sollte (Turm weg, Rutschen sanieren, Sonnensegel etc.). Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass Gemeindevorstand und Gemeindearbeiter sich die Gegebenheiten zusammen anschauen sollen und daran anschließend weitere Entscheidungen zur Umsetzung getroffen werden.

c) Der Antrag des Tourismusverbandes Zell-Gerlos auf Beteiligung an der Spezialreinigung der Hallenplätze im Tenniscenter Gerlos in Höhe von ca. EUR 2.500,- wird einstimmig beschlossen.

Der Bürgermeister

Andreas Haas

